



El fichaje de Urzúa para Xóchitl; Claudia con Buenrostro y...

Carlos Urzúa se incorpora al equipo de la futura candidata presidencial de la oposición, **Xóchitl Gálvez**.

DIFERENCIAS DE URZÚA CON AMLO

Urzúa fue el primer secretario de Hacienda de la era obradorista, tuvo sus diferencias marcadas y claras con el presidente **López Obrador**, y fueron diferencias expuestas en la carta de renuncia del exsecretario de Hacienda. Ahí, se detallaban diferencias que iban del manejo económico y, desde luego, de la incorporación al gobierno de empresarios como **Alfonso Romo**, donde podía haber un conflicto de interés.

PND, UNO Y OTRO

Urzúa todavía presentó un buen Plan Nacional de Desarrollo (PND), con metas macro, objetivos para llegar a las mismas. El PND no sólo cumplía con la ley, sino que era un documento económico serio, de metas y objetivos. Pero al Presidente no le gustó y optó por presentar un libro ideológico en contra del neoliberalismo.

Después de su renuncia, en julio de 2019, **Urzúa** se dedicó a su vida académica en el Tec de Monterrey. Pero también a ser columnista, en donde suele criticar, con datos, a la 4T.

Ahora, **Carlos Urzúa** decide incorporarse a las filas de la oposición, con **Xóchitl Gálvez**.

Fue la misma **Xóchitl** quien en la red social X da a conocer la incorporación de **Urzúa** con una foto de ambos en una cafetería.

Carlos Urzúa es el primer fuerte exfuncionario de **López Obrador** que salta a la oposición.

DE LA MADRID, GURRÍA, ILDEFONSO, JOSEFINA, MARGARITA, CREEL

Xóchitl prepara un relanzamiento de su figura y un comienzo ya como precampaña presidencial a partir del 20 de noviembre, pues, de acuerdo con el artículo 226 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, las precampañas darán inicio en la tercera semana de noviembre.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|------------|-------------------|----------------|
| EXCELSIOR | D 2 | 25/10/2023 | OPINIÓN |

Xóchitl ha preparado un equipo interesante para su campaña, sobre todo de exsecretarios de Estado.

En la parte económica se incorpora **Carlos Urzúa**, a **José Ángel Gurría**, arquitecto de sus programas de gobierno, con lo que se espera adquirir las mejores prácticas de gobierno, según las experiencias en la OCDE, el llamado club de los países ricos, donde **Gurría** fue secretario general.

También está **Enrique de la Madrid**, quien contendió por el PRI para ser candidato presidencial. **De la Madrid** fue secretario de Turismo, banquero y, desde luego, conoce el diseño macroeconómico. Es el responsable de Gobierno del Frente Amplio por México.

Ildefonso Guajardo, quien fuera secretario de Economía y primer negociador del T-MEC, también está en el equipo económico de **Xóchitl**. **Ildefonso** ve los temas internacionales.

Josefina Vázquez Mota, excandidata presidencial y también exsecretaria de Desarrollo Económico, se encuentra en el equipo de la futura candidata presidencial.

Ni se diga de **Margarita Zavala**, exprimera dama, pero, sobre todo, buena legisladora, también está en el equipo.

Santiago Creel, de las filas del PAN, también contendió por la candidatura presidencial y ahora es el coordinador de la campaña.

Xóchitl está formando su equipo de oposición. Quiere repuntar en las encuestas. Su reto es de conocimiento entre la población, donde el 50% no la conoce. Y ella lo ve como una buena oportunidad.

SHEINBAUM, VEREMOS SU EQUIPO

Ya veremos la respuesta de **Claudia Sheinbaum**, hasta ahora, la futura candidata que va liderando las encuestas. **Sheinbaum** ha dejado entrever que a su equipo hacendario podría llevar a **Raquel Buenrostro**, hoy secretaria de Economía y anteriormente jefa del SAT, donde logró elevar la recaudación cobrando a las grandes empresas.

Pero también está **Gabriel Yorio**, subsecretario de Hacienda, quien es la cara más visible de la dependencia y que, desde luego, podría ocupar una agenda económica.